
一般質問通告内容一覧（平成２３年１２月定例会） 
 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 
質     問     事     項 

１ （仮称）新諫早市体育館建設について 
２ 新野球場建設計画について 
３ 諫早市消防団の統廃合について 

宮崎 博通 
（市民クラブ） 

４ 栗面交差点の信号機改良について 
１ 発達障害の早期発見について 
２ 障がい者医療費助成制度の現物給付を求める 西田 京子 

（日本共産党） 
３ 

子宮頸がん予防ワクチン、ヒブワクチン及び小児用肺炎球菌ワクチンの予防

接種について 
１ 本市の学校給食の今後について 
２ 小中一貫教育について 

赤﨑 光善 
（明政クラブ） 

３ バリアフリー化について 
１ 長崎本線の諸問題について 
２ 廃棄物の不法投棄、野焼きなどの防止策について 

山口 一輝 
（諫栄クラブ） 

３ 下水道について 
１ 大村湾の水質浄化と河川環境整備について 
２ 諫早市における観光交流人口の対策を、どう考えているか  松尾 義光 

(結の会) 
３ 

武道館建設（整備）の話が出たり消えたりする、また、要望が強く求められ

ている現状もあるが 
１ 市職員の職務専念義務について 
２ 県央県南クリーンセンターでの放射性物質を含んだ、がれき処理について 
３ ギャンブル依存症について 

１２ 
 
月 
 
１ 
 
日 
 

(木) 

田添 政継 
（無会派） 

４ 学童保育の改善について 
１ 諫早湾干拓問題について 
２ 旧長崎刑務所の遺跡について 
３ 芝生サッカー場の整備について 

黒田  茂 
（結の会） 

４ 体育施設の改修について 
１ 市道のぞみ西線入口の改良について 
２ 耕作放棄地の発生防止への取り組みについて 

木下 政儀 
(市民ネット諫早) 

３ 県営基幹農道整備事業について 
１ 市道の計画と取り組みについて 野副 秀幸 

（公明党） ２ 森林の利用促進について 

１ 今後の長田保育所の方向性について 西口 雪夫 
(市民ネット諫早） ２ 県央県南クリーンセンターへの輸送ルートについて 

１ 道の駅構想について 
２ 整備されたスポーツ施設について 

３ 新野球場、テニスコート建設について 
笠井 良三 

（新諫早・市民クラブ） 

４ 幼保一元化について 
１ 介護ボランティアポイント制度について 
２ 中学校の給食について 

１２ 
 
月 
 
２ 
 
日 
 

(金) 
 

山口喜久雄 
（公明党） 

３ 説明資料のヴィジュアル化について 
１ 諫早市の活性化について 
２ 移動販売業者への支援について 

林田 敏隆 
(市民ネット諫早)

３ 今冬の節電対策について 
１ 久山港埋立地の活用と現市営野球場について 
２ 障害者の就労支援について 

１２ 
 
月 
 
５ 
 

吉田 修治 
（結の会） 

３ 河川敷（干陸地）の利活用について 



４ 自転車事故の防止対策について 
１ 軽度発達障害について 福田 美子 

(市民ネット諫早) ２ 小１プロブレム対策は 
１ 中国の漳州市と蘇州市平江区訪問について 
２ 市長の交際費の見直しについて 
３ 諫早図書館館長、たらみ図書館館長、森山図書館館長の見直しについて 
４ 九州新幹線西九州ルート（長崎ルート）について 
５ 認可外保育所について 
６ 諫早公園について 

牟田  央 
（新諫早・市民クラブ） 

７ 諫早市の基金の預託先の見直しについて 

日 
 

(月) 

田川 伸隆 
（明政クラブ） 

１ 高齢者福祉計画及び介護保険事業計画について 

１ 小・中学校の連携について 
２ 長田保育所は、今後どうなるのか 
３ 諫早公園における「山城」の案内板設置について 

宇戸 一夫 
（新生クラブ） 

４ 西里町における騒音問題について 
１ 虐待（いじめ）の防止策等について 山口隆一郎 

（諫栄クラブ） ２ ＴＰＰ（環太平洋戦略的経済連携協定）について 
１ 技術職員の育成について 林田  保 

（無会派） ２ 各種リサイクルについて 
１ 平成２３年度冬期諫早市政策要望について 藤田 敏夫 

（新風クラブ） ２ ミニ眼鏡橋の里帰りについて 
１ 諫早市保育計画について 
２ 諫早湾干拓開門調査における問題点について 
３ 結の浜マリンパークへの指定管理者制度導入の検討について 
４ 中小企業振興資金融資事業について 

１２ 
 
月 
 
６ 
 
日 
 

(火) 
村川 喜信 

（明政クラブ） 

５ 有害鳥獣対策について 
１ 歩行者や高齢者（交通弱者）の交通安全対策について 
２ 保護観察対象者等協力雇用主制度について 

早田 隆一 
（新生クラブ） 

３ 自転車の歩道走行の変更について 
１ 新諫早市体育館建設について 
２ 新野球場及び新テニスコート等スポーツ施設について 

中野 太陽 
(日本共産党) 

３ 認可外保育施設への支援について 
１ 市営野球場について 
２ 諫早中心地区都市再生整備計画について 
３ 商工団体と行政の連携について 
４ 学校教育について 

北島 守幸 
（諫栄クラブ） 

５ 大村湾について 
１ 発達障害対策の推進のために 
２ 障がい者支援の充実を 

松岡 眞弓 
（公明党） 

３ 自分の生命は自分で守る防災・減災教育について 
１ 諫早市の財政状況について 
２ 新規就農者支援対策について 

１２ 
 
月 
 
７ 
 
日 
 

(水) 

松永 隆志 
（市民クラブ） 

３ 諫早駅周辺整備について 
合計 ２７人   

 


